

T15°C / H87%
Despejado.

Usuario
Entrar con

Clave
Regístrate

Entrar

Salta | Nacional | Internacional | Espectáculos | Policiales | Deportes | Más noticias | Municipios | Barrios

SALUD EL ESTUDIO FUE REALIZADO POR PROFESIONALES DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA Y SANTO TOMÁS EN COLOMBIA

Las drogas son una verdadera amenaza para la vida sexual

01:30 La heroína es la que más afecta, a la función sexual. También las dosis altas de alcohol tienen una implicación en la erección. Según los especialistas después de abandonar el consumo, los problemas y secuelas siguen estando presentes.

FOTOS (1)



Las drogas son una verdadera amenaza para la vida sexual

Herramientas

Etiquetas

Drogas

Vida sexual

Guarda nota

Compartir

Enviar por mail

Twitter 0

Me gusta 118.192

0

Imprimir

Agrandar texto

Achicar texto

Mucho se ha investigado sobre cómo afectan las drogas y su consumo prolongado a diferentes facetas de la salud física, mental y cognitiva, pero lo cierto es que éstas también repercuten en otra área importante de nuestra vida: la sexual. Y además, en ella, sus secuelas siguen estando presentes incluso años después de haberlas olvidado para siempre.

Así lo asegura un estudio publicado recientemente en la revista científica norteamericana "Journal of Sexual Medicine" que revela que las drogas empeoran el funcionamiento sexual de los varones y sus efectos persisten incluso después de años de abstinencia, hecho que contradice otras investigaciones que mantenían que, a las tres semanas de abandonar el consumo, el funcionamiento sexual volvía espontáneamente a su nivel normal.

La heroína, la más perjudicial

Este estudio, elaborado por profesores de la Universidad de Granada y Santo Tomás (Colombia), y con la participación de nueve instituciones de rehabilitación de drogodependientes (ACLAD, CAD de Arganzuela, CAD San Blas, Institut de Neuropsiquiatria i Addiccions del Parc de

zalando ¡Ver más!
Envío Gratis

El que leyó esto, también leyó



SALTA
Sorpresa, a pocos días de conocer su futura agenda



SALTA MONSEÑOR MARCELO COLOMBO, OBISPO DE ORÁN
"Benedicto XVI ha sido el Papa de la verdad"



INTERNACIONAL
Católicos y protestantes en un mundo laicista



SALTA MONSEÑOR MARIO ANTONIO CARGNELLO, ARZOBISPO DE SALTA
"Agradecemos la grandeza del Papa que tuvimos estos años"



INTERNACIONAL
ASUNCIÓN / INFORME OFICIAL DE LAS AUTORIDADES SANITARIAS
Son 23 los muertos de dengue en Paraguay

El Tribuno relaciona

SALTA EL 80% DE LOS ADICTOS QUE PIDEN AYUDA SON HOMBRES

Salut Mar-Hospital del Mar, Fundación Noray-Proyecto Hombre Alicante, UMAD, Proxecto Home Galicia, Proyecto Hombre Granada y el "Cortijo Buenos Aires") evaluó el funcionamiento sexual de 905 varones, de los cuales 550 estaban diagnosticados de dependencia a seis tipos de consumo preferente: alcohol, cocaína, cocaína y alcohol, heroína, marihuana y speedball (heroína+cocaína) y resultó ser la heroína la sustancia que más afectaba a la función sexual. "La heroína es la droga que parece verse relacionada con las mayores dificultades sexuales y el alcohol, la que más afecta a la capacidad eréctil", aseguró Pablo Vallejo, profesor e investigador en la Universidad Santo Tomás de Colombia y uno de los autores principales del estudio. En cambio, no pasa con lo mismo con la marihuana. "Socialmente es una droga mejor considerada y además no tiene tanto impacto social como la heroína, parece ser la que menos está afectando a distintas áreas del funcionamiento sexual". Otra de las relevancias importantes es que el alcohol, en grandes cantidades, es la droga que más repercute en la capacidad eréctil.

Un aderezo sexual muy fuerte

Pero la historia del consumo de drogas no es nueva y quizá su comienzo date de mucho antes de lo que nos imaginamos. Según los especialistas los primeros indicios del consumo de drogas como aderezante del sexo se remontan a la época del antiguo Egipto y del imperio Romano. Lo que ha cambiado, evidentemente, es el contexto, las sustancias y los lugares para su consumo porque actualmente las drogas se siguen utilizando "muy comúnmente" con fines sexuales.

Una investigación realizada en el año 2010 a más de 300 varones drogodependientes, por los mismos investigadores de este estudio, mostraba que casi el 70% afirmó haber consumido alguna vez drogas para mejorar el disfrute de sus relaciones sexuales y el 80% dijo haberlas tomado para obtener una relación sexual, es decir, para desinhibirse. En estos casos, la droga más consumida era la cocaína, seguida del alcohol.

Comentar

Enviar



La droga golpea cada vez más en la zona sudeste de la capital

SALTA ESTREMECEDOR RELATO DE UNA MADRE QUE VENCÍÓ A SUS DEMONIOS

Adicciones combate sin tregua para rescatar a los jóvenes del alcohol y las drogas



SALTA PIDIERON QUE NO SOLO INTERVENGA EL MINISTERIO DE SEGURIDAD, SINO TAMBIÉN EL DE SALUD

Los diputados del norte, preocupados por la droga

INTERNACIONAL ESTUDIOS EN EUROPA

El consumo de drogas visto desde las doacas



NACIONAL LA ENTREVISTA A DIANA CONTI, DIPUTADA NACIONAL POR EL FPV Y AUTORA DE UNO DE LOS PROYECTOS PARA LA DESPENALIZACIÓN DEL CONSUMO DE DROGAS

"Nadie promueve que la droga sea de fácil acceso, porque drogarse es malo"

Participación

Para ud. la renuncia del papa Benedicto XVI es:

- Un acto de sabiduría
- Un acto de iluminación divina
- Un sacrificio por el bien de la Iglesia
- Me desconcierta

Ver resultados Votar

ÚLTIMOS COMENTARIOS

Concejales aprobaron el aumento de los impuestos y el Presupuesto 2013
juan manuel

qué curioso, isa no tenía mayoría en el concejo deliberante, pero esta vez estuvieron todos de acuerdo con el impuestazo, no será que de impuestazo el intendente les prometió un aumento en la dieta a...

Expectativa mundial por la sucesión de Benedicto XVI

tiziano790

miren la película italiana filmada en 2011 que se titula "habemus papam" donde se produce la renuncia del papa, sorprendentemente ocurrió en la realidad dos años despues

Expectativa mundial por la sucesión de Benedicto XVI

tiziano790

la profecía de san malaquías predijo el futuro de mucho papas. benedicto fue el nº 111 el penúltimo antes de entrar al papa nº 112, que sería el último. después de largo papado (juan pablo ii) seg...